

Pressemitteilung

Freiburg, 18. August 2020

Neuer Leiter der Sparkasse in Rheinhausen

Ab 7. September wird der 32jährige Bankfachwirt Christoph Jülg aus Herbolzheim die Leitung der Sparkassenfiliale in Rheinhausen übernehmen, die seit 6. Juli nach Corona-bedingter Schließung wieder zu den bekannten Zeiten geöffnet ist. Jülg ist seit seiner Ausbildung 2010 ununterbrochen für die Sparkasse Freiburg-Nördl. Breisgau tätig. Sein Berufsweg führte ihn über Stationen in verschiedenen Geschäftsstellen, zuletzt in Emmendingen Bürkle-Bleiche, Bahlingen und Bötzingen, nun nach Rheinhausen. Mit ihm steht den Kunden in Rheinhausen ein erfahrener Finanzexperte zur Verfügung, der sich auf das Kennenlernen seiner neuen Kunden und die ersten Gespräche freut. Die bisherige Leiterin, Frau Carina Faisst, hat geheiratet und wird Mutter.

(Foto Sparkasse)



(v.l.) Regionaldirektor Matthias Hirschbolz, Christoph Jülg, Geschäftsstellenleiter Rheinhausen, Johannes Tarricone, Leiter BeratungsCenter Herbolzheim

Für weitere Informationen oder Fragen:

Manfred Mayer
Sparkasse Freiburg–Nördlicher Breisgau
Vorstandssekretariat, Pressereferent
Postfach 11 70, 79011 Freiburg
Telefon: 0761/215-1291

manfred.mayer@sparkasse-freiburg.de
presse@sparkasse-freiburg.de